

PRESSEMITTEILUNG

Gütersloh, 5. September 2024

Über 200 soziale Projekte für die Region: Hagedorn feiert 10 Jahre MIThelfen

Die Beschäftigten der Hagedorn Unternehmensgruppe werden regelmäßig freigestellt, um sich in der Region sozial zu engagieren. Dieses Jahr feiert die Initiative ihr zehnjähriges Jubiläum.

Zehn Jahre ist es her, seit die Hagedorn Unternehmensgruppe ihre Initiative „MIThelfen“ startete, um verschiedene soziale Projekte und Gemeinschaften in der Region zu fördern. Seither ist viel passiert. Mehr als 200 Projekte wurden umgesetzt und hunderte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter waren im Einsatz. Denn das Besondere an MIThelfen: Die Beschäftigten von Hagedorn packen in Gruppen selbst mit an und bestimmen gemeinsam, welche Einrichtungen oder Projekte unterstützt werden sollen. Hagedorn übernimmt dafür die Kosten und stellt seine Mitarbeitenden für die Zeit des Einsatzes frei.

„Sinnvoll zu helfen ist Teil unserer gesellschaftlichen Verantwortung. Ich freue mich daher sehr, dass unser Team nun schon seit zehn Jahren mit MIThelfen genau dort anpackt, wo Hilfe benötigt wird. Ich bin stolz auf jeden Einzelnen, der sich für unsere Region einsetzt“, sagt Thomas Hagedorn, geschäftsführender Gesellschafter der Hagedorn Unternehmensgruppe.

Ein Fokus liegt auf der Unterstützung von Kindern und Jugendlichen, aber auch älteren Menschen, Tierheime, Gnadenhöfe, Hospizvereine und andere gemeinnützige Institutionen profitierten bisher von der Hilfe durch die MIThelfen-Initiative. Die Art der Hilfe variiert von Gruppe zu Gruppe. Die einen organisieren für benachteiligte Menschen Ausflüge in den Zoo, ins Kino, Fußballstadion oder Theater. Die anderen richten besondere Feste für hilfebedürftige Kinder und Familien aus, gestalten Außengelände, bauen benötigte Hallen, Klettergerüste oder Hütten für Tiere.

Über viele Bereiche der Unternehmensgruppe finden die Teams sich zusammen und erfahren eine neue Art der Zusammenarbeit. Denn nicht nur Beschäftigte am Hauptstandort Gütersloh beteiligen sich, auch weitere Hagedorn-Standorte wie Köln und Hannover sowie Unternehmen wie Schüttflix und die hagedorneigene Digitalisierungsagentur u+i machen bei den Aktionen mit.

Neben MIThelfen fördert Hagedorn seit vielen Jahren auch andere Hilfsorganisationen und Vereine in der Region und in ganz Deutschland.

Darunter zum Beispiel „Ein Herz für Kinder“, die „Gerald Asamoah Stiftung“ und „Aktion Kinderträume“.

Über die Hagedorn Unternehmensgruppe

Die Hagedorn Unternehmensgruppe ist Deutschlands leistungsstärkster Rundum-Dienstleister in den Bereichen Abbruch, Entsorgung, Tiefbau und Flächenrevitalisierung. Die Prozesskette der Gruppe umfasst zudem die Sanierung von Altlasten, Recycling und das Stoffstrommanagement, die Erstellung von industriellen Außenanlagen sowie die Entwicklung neuer Nutzungskonzepte. Seit dem Zusammenschluss mit der WASEL GmbH im Juli 2021 ergänzen Schwerlastlogistik und Kranservices das Portfolio. Das Familienunternehmen mit Thomas Hagedorn an der Spitze, erzielte im Geschäftsjahr 2023 einen Umsatz von über 469 Millionen Euro. Damit gehört der im Jahr 1997 von Thomas Hagedorn gegründete Betrieb mit seinen über 2000 Mitarbeitern zu den Top 4 der größten und erfolgreichsten Abbruchunternehmen der Welt. Neben dem Hauptsitz in Gütersloh ist Hagedorn heute mit zusätzlichen Standorten deutschlandweit aktiv.

Ansprechpartnerin: Judith Roderfeld
Telefon: +49 5241 50051 2748
E-Mail: roderfeld@ug-hagedorn.de